PROBLEMAS DE FÍSICA Y QUÍMICA - 4ESO

ACTIVIDAD CIENTÍFICA



Problema 141: Indica si la siguiente definición es correcta y por qué: Medir es comparar una cantidad de magnitud con otra magnitud que llamamos unidad.

No, no es correcta, si lo fuera se podría medir una magnitud, como la masa, con otra magnitud como la longitud. La definición correcta es: Medir es comparar una cantidad de magnitud con otra cantidad de la misma magnitud que llamamos unidad. Para medir siempre se comparan dos cantidades de magnitud, una de las cuales tomamos como referencia.